

En casa de la madre

Los debates en el Congreso

Actualidad española

Continúa en el Congreso el debate sobre el problema social en España y singularmente en Barcelona. Han hablado ya su docena y media de oradores de las más diversas significaciones. Se han pronunciado discursos elocuentísimos, descoyando entre ellos las oraciones del señor Lerroux y del señor Alvarez (don Melquiades).

Lo que no aparece por ninguna parte es una idea concreta. Es inútil buscarla en el piélago oratorio. La catarata verbalista que viene despeñándose desde